

## Tinjauan Mata Kuliah

Mata kuliah Laboratorium Pengantar Akuntansi (EACC4102) merupakan salah satu mata kuliah inti dalam mempelajari Ilmu Akuntansi. Mata kuliah ini bertujuan untuk membantu mahasiswa dalam mempelajari dan berpraktik secara langsung menyusun laporan keuangan badan sesuai siklus akuntansi dan prinsip akuntansi yang berlaku umum (PABU). Mata kuliah ini dapat dipelajari secara paralel dengan MK Pengantar Akuntansi pada semester yang sama. Namun sangat dianjurkan untuk mengambil mata kuliah Pengantar Akuntansi sebelum mengambil mata kuliah ini. Capaian kompetensi mata kuliah ini diukur melalui kegiatan praktik tutorial dengan mengerjakan 8 tugas tutorial yang bersifat serial, dan juga ujian akhir semester (UAS) di akhir masa tutorial. Mahasiswa wajib mengikuti kegiatan praktek tutorial MK ini secara online (Praktik tutorial online Praton) atau secara tatap muka (Praktik tatap muka PTM), sebagai salah satu persyaratan kelulusan mata kuliah ini.

Mata kuliah ini terdiri dari 6 modul yang pengorganisasiannya sebagai berikut.

- Modul 1. **Konsep dan Prinsip Pencatatan Transaksi Keuangan.** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu menjelaskan dan menerapkan konsep dan pencatatan transaksi keuangan untuk berbagai jenis usaha.
- Modul 2. **Konsep Penandingan, Pencatatan Transaksi Secara Manual, Proses Penyesuaian dan Koreksi, Penyelesaian Siklus Akuntansi (Perusahaan jasa).** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu berpraktek terkait akuntansi untuk usaha jasa yang meliputi konsep penandingan, pencatatan transaksi secara manual, proses penyesuaian dan koreksi, hingga penyelesaian siklus akuntansi.
- Modul 3. **Akuntansi untuk Perusahaan Dagang.** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu berpraktik terkait akuntansi untuk usaha dagang yang meliputi metode penghitungan persediaan (FIFO, LIFO dan *weighted average*), metode pencatatan persediaan (periodik dan perpetual), metode pengiriman (FOB *shipping point* dan *destination*), dan jurnal khusus dan jurnal pembantu yang biasanya hanya digunakan untuk perusahaan dagang.
- Modul 4. **Kas dan Piutang.** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu berpraktik terkait penyusunan arus kas dan pencadangan piutang.
- Modul 5. **Aset Tetap, Utang Lancar, dan Modal Pemilik.** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu berpraktik terkait menghitung penyusutan aset tetap, menjurnal utang lancar, dan menghitung serta menjurnal transaksi terkait modal.
- Modul 6. **Penyusunan Laporan Keuangan Komprehensif.** Tujuan pokok bahasan ini adalah agar mampu berpraktik menyusun laporan keuangan komprehensif baik secara manual maupun membuat aplikasi keuangan sederhana dengan excel untuk jenis usaha jasa dagang, dan manufaktur.

Peta Kompetensi  
Laboratorium Pengantar Akuntansi/EACC4102/2 sks

